

NP 5º/24 Octubre
Fenek Rally

Pedro Peñate y Dani Mesa, obligados a abandonar en el Fenek Rally

9/10/2024

Los canarios se vieron sorprendidos por el corte de una duna y tras volcar se vieron obligados a tomar el camino del abandono. La pareja insular está en perfectas condiciones, más allá del susto del incidente. Hasta entonces, como ayer, venían marcando una sensacional etapa. Lo mejor de esta visita a Marruecos, la experiencia a los mandos del GPR24 y la profesionalidad del equipo GPR Sport Rally & Raid Team.

Cuando mejores sensaciones experimentaban Pedro Peñate y Dani Mesa, la sorpresa en forma negativa llegaba cuando los canarios confirmaban su baja en el Fenek Rally. Los del GPR24 se vieron sorprendidos a la salida de una duna, volcando y debiendo abandonar cuando estaban respondiendo de una manera espectacular.

Hasta ese momento, los del CD Valsebike estaban cuajando, por segundo día consecutivo, una sensacional etapa. Tanto, que el liderato que ayer tenían a 20 minutos estaba ahora más cerca que nunca. Pero llegó ese fatídico corte en una traicionera duna que les ha obligado a decir adiós en tierras de Marruecos. Afortunadamente, y más allá del susto, tanto Pedro Peñate como Dani Mesa se encuentran bien en el aspecto físico.

En cualquier caso, la impronta del GPR24 ha quedado ahí. El trabajo realizado por GPR Sport Rally & Raid Team es increíble, un producto con el que Pedro Peñate y Dani Mesa han acabado gratamente sorprendidos. Una experiencia, más allá del abandono, absolutamente positiva para los canarios, que en este Fenek Rally debutaban en la estructura que dirige Rubén Gracia.

“Leímos mal una duna, caímos en pico y volcamos”, lamentaba el piloto de Valsequillo. “Hoy iba todo bien, dentro de lo que significa una prueba de este tipo, pero la navegación era la correcta y el coche, como durante estos días, estaba trabajando a la perfección, pero en ese fatídico punto se nos acabó nuestra historia en el Fenek Rally 2024”, subrayaba el piloto de la isla de Gran Canaria.

Para el del CD Valsebike, la experiencia, a pesar de todo, ha sido más que positiva. Después de salir de revisión para chequear y confirman que ambos estaban en perfecto estado, Peñate agradecía la oportunidad brindada por el equipo GPR Sport Rally & Raid Team. “La evolución durante estos días ha sido brutal y el coche es increíble. Si los presupuestos nos lo permiten nos gustaría retomar esta experiencia con Rubén Gracia y su equipo”, sin duda, la lectura positiva que deja la visita de Peñate-Mesa a esta prueba internacional disputada en Marruecos.

El proyecto Expedición Canarias Dakar cuenta con el apoyo del Gobierno de Canarias y su consejería de Deportes, el Cabildo de Gran Canaria con su consejería de Deportes, Valsebike, Würth, Televisión Canaria, Motorex, Star Garage Shop y Ayuntamiento de Valsequillo.